
◎ロータリーソング　それでこそロータリー

◎会長の時間　永松会長
　みなさんこんばんは。いかがお過ごしで
しょうか。九州も梅雨明けし、昼間は暑く、
夜もぼちぼち暑くなってまいりました。
　さて、日本はコロナ・洪水と大変です。一昨日には大
分市内で２人陽性で、今日も東京は最多感染、東京都は
飲食店の営業時短を発表しました。九州もそのうち、営
業時短や自粛等の要請が来るでしょう。
　暗い話はそこまでにして、と思いましたがなかなか明
るい話がありません。こうやって皆さんと例会を開催で
きることが明るい話かなと、思いました。今日は夜間例
会なので、例会の後の懇親会は盛り上がっていきましょ
う。ちなみに1961年の今日は日本で初めてモスラが劇場
公開された日です。
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例会場／ヴィラルーチェ　TEL 0979-23-1122
事務局／〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館２Ｆ
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前回（1384回例会）の記録
令和２年７月30日（木）

■ゲスト
　
　
■ビジター
　

■出席報告
 会　員　数　21名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数　20名
 本日出席者 16名
 欠 席 者 数 4名
 出　席　率　80.00%

■出席報告の修正

●メイクアップ

●欠席者
　

会長  永 松  大 茂　　 幹事  川 田  智 幸　　 会報担当  中 島  宏一郎　　 クラブ広報委員長  土 居  孝 信

◉本日の例会プログラム 会員卓話　新入会員卓話
 大分銀行 大貞支店 支店長　菊池 康記会員
◎次回例会プログラム 夜間例会　納涼例会
 　　

第1385回例会　 令和２年８月６日（木）
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2020～2021年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
国際ロータリー会長  
　　 ホルガ－・クナーク

◎幹事報告　川田幹事
●例会変更  中津RC→7/22（水）休会、8/12（水）休会
中津中央RC→8/11(火)休会
日出RC、宇佐RC、別府東RC、別府RC、別府北RC、大
分RC、大分東RC、大分臨海RC、大分南RC、大分中央
RC、大分1985 RC、大分城西RC、津久見RC、湯布院RC
●週報受理　津久見RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●幹事報告
・国際ソロプチミストより役員交代ご挨拶
・2021-2022年度地区委員推薦のお願い
・熊本平成RCより2020-21年度合同例会交歓会開催休止
のご報告

・令和２年度中津市暴力絶滅市民会議総会書面決議結果
について

・清浄園より機関紙「ひだまり」
・中津ライオンズクラブより就任のご挨拶
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・中津商工会議所ニュース
・中津中央RCより８月例会プログラム
・米山奨学生・学友・地区委員卓話募集のご案内

◎本日のメニュー

◎委員会報告
[新入会員紹介〕
大分銀行大貞支店支店長菊池康
記（きくちやすのり）さんが入
会されました。次回の例会では
卓話をお願いしております。

◎ニコニコボックス　担当 公共イメージ委員会
[辛嶋会員〕大分合同新聞に取材を受けましたので近々新
聞に載ります。７月１日付けで警察協力賞をいただきま
した。免許証が今年の11月に切り替えとなりますので、
認知症テストを受けてきました。結果は合格でした。
[永松会長〕父が免許証の切替で認知症のテストを受けま
したが満点でした。最近の自動運転のシステムはすごい
と思いました。菊池さん、入会おめでとうございます。
[川田会員〕父が先日他の会合で車を停めて朝見に行った
ら車上荒らしに遭いましたので気をつけましょう。
[仲本会員〕２年前に前立腺の治療をしました。今日の検
診での結果は問題無しとの結果でした。車の買い替えで
前の車をオークションに出したら思った以上になりまし
た。コロナ禍ではマンションよりも戸建ての方が売り上
げが伸びています。
[加来会員〕先ほど、辛嶋会員のお話でチャーターメンバー
のお話がありましたが、その当時のことを思い出しまし
たのでニコニコします。
[宇都宮会員〕８月１日は妻の誕生日です。早速佐藤さん
にケーキの連絡しました。
[若松会員〕先ほど、チャーターメンバーのお話がありま
した。向笠先生とのお話を思い出しました。辛嶋会員の
お話をお聞きし、祖母の日本刀の登録で大変だったこと
を思い出しました。
[黒瀬会員〕菊池さん、入会おめでとうございます。膝の
調子が良くないので、来月手術なのですが、骨の調整で
あえて骨を折ると言うお話に寒気を覚えました。先日購
入した車の装備が整いました。先日、中津市防犯協会に
入会しました。また、アマチュア無線の例会に出席して
います。
[土居委員長〕多くのニコニコありがとうございます。菊

池さん、入会おめでとうございます。また、新入会員を
募集していますので勧誘・紹介もお願いします。

宇都宮2019-2020年度会長より、例会100％出席の記念
品の贈呈がありました。

◎会員卓話
「中津平成ロータリークラブの歴史」

辛嶋会員

　辛嶋会員による、「中津平成ロータリークラブ誕生秘話」
と題しての卓話が行われました。

　今から30年以上前の当時、時代背景としては、景気が
今よりも良くて、ロータリーは一業種一会員とか、メー
キャップの期間が前後一週間であったり、会員増強に関
しては内部拡大より外部拡大の方が比較的楽であった時
代がありました。
　当時の別府出身の黒木ガバナーから中津中央ロータ
リークラブの田縁会長（14代会長）に外部拡大、つまり
新クラブ創設の話があり、当初田縁会長は耶馬渓地区（今
でいう旧下毛郡）を考えていました。それで独自に進め
ていたらしいのですが、なかなか当初考えていた人物が
動いてくれなかったので行き詰っていたところ、２階建
て（中津は）である中央クラブの上に同じテリトリーで
３階建てのクラブを作ってはどうかという考えになり、
向笠先生と当時の今石会長（中津中央ロータリークラブ
15代）が話し合い、現実化していったようです。
　寿崎ガバナーは結果として収穫を得た形で今も数クラ
ブの誕生に携わったガバナーとして名前が残っているわ
けです。
　それで当初中津中央クラブから10名が移籍することに
なっていたのですが、最終的に９名が移籍し、チャーター
メンバー 31名で平成元年11月16日に（中津平成ロータ
リークラブが）発足しました。
　向笠会長、永松達彦幹事で発足時と２年目まで頑張っ
て頂き、ようやく形ができました。
　また、発足当時、向笠会長の発案で平成４クラブ姉妹
提携の話が持ち上がり、実現しました。チャーターナイ
トの当日に姉妹クラブ締結の式典も別会場で行われまし
た。
　以後、周年行事を除き毎年持ち回りで仙台平成、熊本
平成、加古川平成、中津平成の順番で開催されています。  


